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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 2 FEBBRAIO 2021 CONVOCATA ORE 14.30

Ordine del Giorno: 
1) Approvazione verbali sedute precedenti;
2) Comunicazioni Presidente.

Sono presenti i consiglieri:
Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives  Spattini,  Daniele  Raggi  (in  sostituzione  di  Gabriele
Guadagni), Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli.
Presiede Daniele Del Nero.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Il Presidente Del Nero apre la seduta e inizia approvando i seguenti verbali come segue:
Verbale del  23.07.2020: Favorevoli  7 (Daniele Del Nero, Cesare Bassani,  Nives Spattini, Daniele
Raggi, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli);
Verbale  del  24.07.2020:  Favorevoli  5  (Daniele  De  Nero,  Nives  Spattini,  Cesare  Bassani,  Marzia
Gemma Paita,  Giuseppina Andreazzoli)  Astenuti 2 perché non presenti (Daniele Raggi,  Roberta
Crudeli);
Verbale del  07.08.2020: Favorevoli  6  (Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives Spattini,  Marzia
Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli), Astenuti 1 perché non presente (Daniele
Raggi);
Verbale del 18.09.2020: Favorevoli 4 (Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Giuseppina
Andreazzoli),  Astenuti  3  perché  non  presenti  (Daniele  Raggi,  Marzia  Gemma  Paita,  Roberta
Crudeli);
Verbale del  21.09.2020: Favorevoli  5  (Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives Spattini,  Marzia
Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli),  Astenuti 2 perché non presenti (Daniele Raggi, Roberta
Crudeli);
Verbale del  22.09.2020: Favorevoli  5  (Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives Spattini,  Marzia
Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli),  Astenuti 2 perché non presenti (Daniele Raggi, Roberta
Crudeli);
Verbale del  29.09.2020: Favorevoli  6  (Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives Spattini,  Marzia
Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli), Astenuti 1 perché non presente (Daniele
Raggi).
Successivamente dà lettura del  verbale della seduta congiunta del  13 ottobre 2020 e lo stesso
viene approvato come segue:
Favorevoli 6 (Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Marzia Gemma Paita, Giuseppina
Andreazzoli, Roberta Crudeli), Astenuti 1 perché non presente (Daniele Raggi).
Concluso il punto 1 dell’ODG il Presidente Del Nero espone alla Commissione i lavori che la stessa
dovrà affrontare nelle prossime settimane. Ricollegandosi al verbale del 13 ottobre, relativo ad una
Commissione tenutasi presso il  Cermec, sottolinea che, a fronte altresì delle ultime tre sedute,
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congiunte  con  la  Commissione  8^  sul  tema  rifiuti,  sarebbe  intenzionato  a  convocare  una
Commissione, congiunta con la 8^, per trattare il tema del piano programma che il Cermec dovrà
predisporre, in merito al contratto transitorio con Rete Ambiente, invitando Ciacci. Pertanto chiede
ai presenti se sono tutti d’accordo ad invitare Ciacci. Sottolinea come sia secondo lui importante
tale  incontro,  anche  sotto  l’aspetto  della  gestione  con  le  Società  Partecipate,  considerando  la
delega  che  la  Commissione  ha  sulle  Partecipate.  Rimanendo  proprio  sul  tema  delle  Società
Partecipate  fa  riferimento  ad  una  in  particolare,  che  in  questo  momento  desta  un  po'  di
preoccupazione, riferendosi a IMMC. Precisa che il nuovo direttore non è stato ancora invitato in
Commissione perché la questione è molto delicata. Spiega che in merito a tale problematica il
Comune di Carrara non è tenuto ad osservare particolari scadenze, a differenza della Regione che
ha  invece  fissato  un  termine  per  la  società  per  la  presentazione  di  un  focus  sulla  situazione
societaria. Pertanto non appena il Comune di Carrara verrà in possesso del suddetto focus sarà
convocata la Commissione per effettuare un’analisi dello stesso.    
Prende la parola la consigliera Andreazzoli dicendo che concorda sul fatto di convocare i vertici per
discutere  della  situazione.  Precisa  però che proprio  in  merito  alle  Società Partecipate  sarebbe
necessario convocare anche una Commissione per Nausicaa per capire quanto ci sia di vero su ciò
che  è  apparso  in  questi  giorni  sulla  stampa,  in  merito  al  forno  crematorio.  Rimarca  come  in
Commissione  sia  stato  più  volte  richiesto  di  adottare,  per  il  forno crematorio,  una  contabilità
separata ma se ciò non è attuabile è necessario sapere i numeri precisi relativi a tale voce. Pertanto
richiede di convocare una Commissione con i vertici di Nausicaa. 
Il  Presidente  Del  Nero  accoglie  la  proposta  della  consigliera  Andreazzoli  pertanto  mette  in
calendario anche una Commissione con i vertici di Nausicaa. Sottolinea che la mole di lavoro che la
commissione dovrà svolgere nelle prossime settimane è molta in vista anche del Previsionale che
gli  uffici  stanno  predisponendo.  Visto  che  si  è  parlato  di  forno  crematorio  introduce  un  altro
argomento di cui la Commissione sarà tenuta a discutere nelle prossime settimane ossia il cimitero
di  Marcognano.  Spiega   che  nella  Commissione  Commercio  è  stato  discusso  il  Piano  del
Commercio.  Rimarca  che la  Commissione  2^  ha  tra  le  proprie  deleghe i  servizi  pubblici  locali
pertanto verrà elaborata un’integrazione al Regolamento di Polizia Mortuaria e sottolinea che tale
proposta la sostiene sia come Presidente della Commissione 2^ ma soprattutto come gruppo di
maggioranza.  Precisa  che  il  Regolamento  potrà  essere  rivisto  in  tutti  i  punti  infatti  questa  è
un’occasione per rivederlo nella propria totalità.  Cita ad esempio come il Presidente Montesarchio
in una Commissione esprimeva l’idea di regolamentare la raccolta dei rifiuti all’interno del cimitero
stesso.  Chiarisce  è  stato deciso ora,  e non prima,  di  predisporre la suddetta integrazione per
evitare che venisse interrotto il servizio dei fiori in loco, per i familiari dei defunti. Espone altresì un
nuova proposta in merito al cimitero di Marcognano, di cui si sta occupando il sindaco in prima
persona, ed è quella di trasformare il Cimitero pubblico in un cimitero monumentale. Pertanto in
merito anche a tale progetto è necessario recuperare l’unico spazio fruibile. Rimarca la volontà
dell’Amministrazione  a  non voler  togliere  l'opportunità  a  nessuno.  Invita  pertanto  i  presenti a
rivedere il Regolamento di Polizia Mortuaria e ad avanzare eventuali modifiche. Passa ad un altro
tema  che  riguarda  il  Trasporto  Pubblico  Locale.  Torna  indietro  di  qualche  mese  dicendo  che
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qualche mese fa era stato presentato alla Commissione un nuovo anello di collegamento tra la città
di Carrara e la città di Massa e ricorda che in tale seduta alcuni Commissari  avevano sollevato
dubbi in merito ai costi della nuova linea. Evidenzia che a fronte delle problematiche giudiziarie, il
servizio è ancora gestito dal CTT. Infine introduce un altro tema da trattare in Commissione nelle
prossime settimane ossia il Regolamento TOSAP. Comunica di aver parlato con il dott. Germiniasi
sulla necessità di trasmettere, non appena pronto, il Regolamento alla Commissione per poterne
discutere, prima che venga proposta la deliberazione. Pertanto non appena il Regolamento verrà
terminato sarà trasmesso alla Commissione per analizzarlo. 
La consigliera Andreazzoli concorda su tutti i temi che la Commissione sarà tenuta ad analizzare
nelle prossime settimane. Sul Regolamento di Polizia Mortuaria sottolinea che verranno analizzate
insieme le modifiche proposte. Precisa che per quanto riguarda il TPL tutti i servizi migliorativi sono
sempre ben accolti. Rimarca nuovamente che questa Commissione ha il  compito di  vigilare sui
servizi  pubblici  pertanto puntualizza come la stessa debba ottenere un immediato riscontro in
merito al servizio del forno crematorio. Riprende il punto del TPL ricordando che la città di Carrara
non deve perdere ciò che ha ottenuto fino ad oggi, infatti precisa che la corsa istituita per il NOA è
importante per la Città di Carrara perché dà la possibilità ad un cittadino di Carrara di raggiungere il
NOA senza mai cambiare autobus. Sottolinea come sia fondamentale che Carrara continui ad avere
il servizio che ad oggi ha. Precisa che è concorde sul fatto di porre un’attenzione particolare sulle
tariffe della TOSAP, anche se c’è l’esenzione fino al 31 marzo, sottolinea altresì come sia corretto
che le stesse sia analizzate prima dell’approvazione del Bilancio. Conferma la sua disponibilità nel
convocare le commissioni affinché eventuali problematiche possano essere affrontate e discusse.
Evidenzia  di  aver  inviato  una pec  al  Presidente del  Consiglio  per  rimarcare  che ai  capigruppo
devono essere inviate le convocazioni di tutte le Commissioni.

Non vi sono ulteriori argomenti da discutere, pertanto la seduta termina alle ore 15.14.
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to Il Presidente della Commissione 2^ 
Daniele Del Nero

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile.
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